

RÉALISATION DE LIVRES POUR ENFANTS PAR LES ÉLÈVES DU GYMNASÉ DE BURIER

Depuis l'année scolaire 2024-2025, plusieurs classes du Gymnase de Burier prennent part au projet interdisciplinaire et intergénérationnel de réalisation de livres pour enfants coordonné par la Cellule durabilité du DEF (<https://www.ecolevaudoisedurable.ch/node/1195>)

Les élèves du gymnase de Burier, encadrés par des enseignants de différentes disciplines (arts visuels, français, géographie, psychologie, etc.) réalisent des livres sur une thématique liée à la durabilité et présentent leur livre dans les classes primaires de 1P à 6P. Ce projet souhaite stimuler la créativité et l'imagination des élèves du secondaire II. Ces derniers ont pour consigne de montrer une approche optimiste des futurs possibles aux jeunes enfants, d'illustrer des moyens d'adaptation réjouissants, ainsi que des mesures (orientées actions) qui donnent envie de modifier nos modes de vie. Une sélection des livres réalisés circulera dans les bibliothèques de l'école obligatoire durant l'année scolaire suivant la réalisation

